

RoHS Konformitätserklärung

Die EG-Richtlinie 2011/65/EU (nachfolgend "RoHS-Richtlinie" genannt, englisch Restriction of Hazardous Substances) zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten regelt die Verwendung von Gefahrstoffen in Geräten und Bauteilen.

Die S.E. System Electronic GmbH erklärt hiermit, dass all ihre Produkte und Artikel konform mit der o.g. RoHS Richtlinie produziert werden.

Dem Unterzeichner ist bekannt, dass Verstöße gegen die aus der RoHS Richtlinie resultierende Verpflichtung zu Gewährleistungsansprüchen führen können.

RoHS Declaration of Conformity

The EG-Directive 2011/65/EU of the European Union (subsequent named "RoHS directive") covers the usage restriction of certain hazardous substances in electrical and electronic products and components.

The S.E. System Electronic GmbH declares herewith, that all its products and articles are produced conform to the above mentioned RoHS directive.

Subscriber takes notice, that violations against the obligations resulting out of the above mentioned RoHS directive may have warranty claims as consequence.

Halting, den 23.10.2025



Christian Kalteis

S.E. System Electronic GmbH

Produktion und Vertrieb elektronischer Baugruppen und Systeme
Eberloh 5
83128 Halting

Tel. 08055 903098 - 0

Fax 08055 903098 - 12

order@SystemElectronic.de

ExtremeLine.de

ExtremeLine-Dienstleistung.de

VB-RB Rosenheim e.G.

BLZ 711 600 00

Konto 64 46 1 40

BIC GENO DEF 1VRR

IBAN DE62 7116 0000 0006 4461 40

Geschäftsführer

Christian&Robert Kalteis

HRB Traunstein 22446

UST-ID DE287855783